

MEDIENMITTEILUNG | 7. Dezember 2023

Innovationspreis CURAVIVA BE 2023: Der erste Preis geht an die Alterszentrum Sumiswald AG

Der mit 10'000 Franken dotierte «Preis für Innovationen in Berner Pflegeheimen» von CURAVIVA BE geht dieses Jahr an drei Preisträger: Den ersten Preis erzielte die Alterszentrum Sumiswald AG mit ihrem Projekt «Virtual Reality-Brillen im Pflegeheim». Der zweite Preis geht an die jetzt Frutigland AG mit dem Projekt «Werbefilm Berufsbildung» und der dritte Preis an die dahlia oberaargau AG mit ihrem «Juradorf Wiedlisbach».

Die insgesamt sechs eingereichten Projekte wurden durch eine fachkundige Expertenjury, bestehend aus Camille-Angelo Aglione (Direktor des Dachverbands der Walliser Alters- und Pflegeheime), Monika Beck (Pflegerwissenschaftlerin) und Barbara Mühlheim (ehemalige Grossrätin GLP), eingehend geprüft und beurteilt. Schliesslich haben die Projekte der Alterszentrum Sumiswald AG, der jetzt Frutigland AG und der dahlia oberaargau AG am meisten überzeugt. Die Preisverleihung fand anlässlich der Mitgliederversammlung von CURAVIVA BE statt.

Alterszentrum Sumiswald AG: «Virtual Reality-Brillen im Pflegeheim»

Im Rahmen des Siegerprojekts «Virtual Reality-Brillen im Pflegeheim» können ältere, in ihrer Mobilität eingeschränkte Menschen durch den Einsatz von Virtual Reality-Brillen auf virtuelle Reisen gehen, die Natur erleben oder Spiele spielen, ohne dabei die Altersinstitution verlassen zu müssen. Dadurch bieten sich neue, bisher unbekannte Möglichkeiten, die Lebensqualität und die Gesundheit der Bewohnerinnen und Bewohner zu verbessern.

jetzt Frutigland AG: «Werbefilm Berufsbildung»

Das zweitplatzierte Projekt der jetzt Frutigland AG geht mit einem Werbefilm für die Berufsbildung, dessen kreative Umsetzung vollständig in den Händen der Lernenden lag und der unter Mitwirkung von Bewohnenden der jetzt Frutigland AG entstand, neue Wege im Berufsmarketing.

dahlia oberaargau AG: «Juradorf Wiedlisbach»

Der dritte Platz geht an das Juradorf Wiedlisbach der dahlia oberaargau AG. Mit dem Juradorf Wiedlisbach bietet die dahlia oberaargau AG einen einzigartigen Lebensort für Menschen mit dementieller Erkrankung und besonderem Betreuungsbedarf an.

Der «Preis für Innovationen in Berner Pflegeheimen»

Eine sich verändernde Gesellschaft verlangt nach neuen Konzepten. Das gilt auch für Menschen im Alter. Die Berner Pflegeheime begegnen diesen veränderten Bedürfnissen mit viel Engagement und Innovation. Diese Innovationskraft zeichnet CURAVIVA BE seit 2018 jedes Jahr mit einem Innovationspreis aus. Ausgezeichnet werden Projekte, die einen direkten Nutzen für Bewohnerinnen und Bewohner, für Mitarbeitende, Angehörige oder weitere Personen im Umfeld der Heime haben.

Informationen zu den Siegerprojekten 2023 finden Sie auf unserer [Website](#).

Medienkontakte

Sevan Nalbandian, Geschäftsführer CURAVIVA BE, 079 222 60 15
Patrik Walther, Geschäftsführer Alterszentrum Sumiswald AG, 034 432 59 89
Franziska Schranz, Geschäftsführerin jetzt Frutigland AG, 033 676 82 82
Karin Moser, Geschäftsleiterin dahlia oberaargau ag, 032 636 55 20

CURAVIVA BE ist der Verband der Alters- und Pflegeinstitutionen im Kanton Bern. Er vereint rund 300 Mitglieder und setzt sich für gute Rahmenbedingungen für seine Mitglieder, deren Mitarbeitende sowie für Bewohnerinnen und Bewohner ein.